

Caracas, 13 de mayo de 2005 - Boletín N° 34.

## Crece Red de Tutores

La Red de Tutores de Ideas, creada en el 2004 para brindar asesoría continua a los participantes en las diferentes etapas del concurso, se amplió para incorporar cinco nuevos institutos de educación superior.

La Universidad Nacional Experimental de Yaracuy, la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda, la Universidad Católica del Táchira, el IUP Santiago Mariño y la Universidad Bicentenario de Aragua, se unieron a la red, que ahora cuenta con un total de 22 universidades miembros.

Conozca las universidades que conforman la red [pulsando aquí](#).

Con el objeto de evolucionar hacia una red de tutores consolidada, el pasado 21 de Abril se celebró en el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), un taller que contó con la participación de 17 centros educativos.

María Luisa Parra, gerente general de Innovex, señaló que el objetivo de la red es el de convertirse en el espacio de referencia para el emprendedor, donde se intercambien experiencias entre emprendedores, asesores e instituciones públicas y privadas.

Otro representante de Innovex, Félix Méndez, explicó que se persigue fomentar una cultura de innovación e indicó que es preciso trabajar con las universidades la promoción e incentivo de los participantes.

Con el objeto de reforzar este proceso se dictarán foros abiertos en las diferentes universidades del país para dar a conocer el alcance del concurso, premios y metodología.

Obtenga el cronograma de foros al [pulsar aquí](#).




















Se recordó que los tutores deben contactar a los participantes para ofrecer ayuda y asesoría especializada para la preparación de sus resúmenes ejecutivos y planes de negocio.

## Opinan los participantes

**Gilliam Aguirre,**  
Universidad de Los Andes:

“Para nosotros estar aquí es concretar la aspiración de que debemos crear un ecosistema de apoyo al emprendedor, no solamente en la región andina; sino vinculado a todas las organizaciones e instituciones educativas. Es una oportunidad maravillosa para conocer las experiencias que se están haciendo en otras partes del país”.

**Francisco Rodríguez,**  
Universidad Metropolitana:

“La reunión de la Red de Tutores es un paso clave. Para nosotros se trata de conformar una comunidad de aprendizaje de todos aquellos que estamos interesados en impulsar la cultura emprendedora, la cual debe ser un elemento distintivo de la comunidad universitaria”.

**Fecha clave del Concurso**  
16 de junio cierre de inscripciones

## Turismo de hoy con barcos de ayer



Antonio  
González  
Fernández

Ideas 2004 entregó el segundo premio al proyecto ¡Por los Caminos que Andan!, un servicio de navegación fluvial presentado por el equipo integrado por Antonio y José González-Fernández, Gretty y Karen Méndez García y Alfio Verdecchia.

Esta propuesta plantea poner en funcionamiento, en los ríos de los Llanos y el Orinoco, una red de transporte fluvial conformada por al menos tres embarcaciones impulsadas por ruedas de chapaletas, similares a los barcos de vapor que surcaban por los ríos hace más de cien años.

Para complementar esta oferta, los turistas dispondrán de servicios de alojamiento, restaurante, áreas para la recreación y actividades como pesca, campamentos, excursiones y caminatas en las localidades de El Baúl y Guadarrama.

El jurado calificador de Ideas 2004 decidió galardonar a ¡Por los Caminos que Andan! por considerar que es una idea que fortalece el desarrollo turístico fluvial y representa un complemento a opciones de turismo ecológico ya desarrolladas en esta región. Asimismo, valoró que se trata de un modelo de negocios sustentable y con factibilidad de puesta en marcha en el corto plazo.

Para ver el video del proyecto, [pulse aquí](#).

Para Antonio González-Fernández, el Concurso Ideas “significó una larga oportunidad para aprender cosas nuevas y sobre todo para poner en blanco y negro, con todo el formalismo, unas ideas que acariciamos y maceramos durante muchos años, de algunas cosas que se podrían hacer y ser buenos negocios. El consejo que le puedo dar a los participantes es que no tengan temor a expresar sus ideas en el papel”.